

Seltene Nebelkrähe gibt Rätsel auf

EISLINGEN ■ Der Eislinger Naturschützer Holger Haas hat zwischen Eislingen, Saalach und Krumwälden eine Nebelkrähe entdeckt. Fast 50 Jahre ist es her, dass im Kreis Göppingen letztmals dieser Vogel gesichtet wurde. Mittlerweile wurde die Entdeckung durch die beiden Ornithologen Michael Nowak und Wolfgang Lissak vom Naturschutzbund Deutschland, bestätigt. Die Nebelkrähe kommt in Nord-, Ost- und Südosteuropa vor. In Deutschland brütet sie nur östlich der Elbe. Warum es den Vogel in unsere Breiten verschlagen hat ist rätselhaft.